

Bericht:

Der Verwaltungsausschuss hat inzwischen (entsprechend der Beschlussempfehlung des Schul-, Jugend- und Sozialausschusses vom 02.04.2014) beschlossen, ab dem Kindergartenjahr 2014/5 ff. Integrationsgruppen in Krippengruppen einzurichten.

Hinsichtlich der verschiedenen Möglichkeiten (Anzahl der Kinder mit Förderbedarf in den Gruppen/ Umfang des Einsatzes der heilpädagogischen Fachkraft und/oder der bisherigen „Drittkraft“) gab es jedoch noch weiteren Beratungsbedarf. Hierzu ist zur Sitzung die Leiterin der Kinderkrippe „Lüttje Filapper“ in Aurich eingeladen, die über Ihre Erfahrungen in diesem Bereich berichten wird. Frau Könitz ist auch Autorin des Buches „Jedes Kind ist einzigartig“ (Inklusion in Tageseinrichtungen für 0- bis 3-Jährige).